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ATA IV. 007/2022

Aos catorze dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, nesta Vila de Nazaré, realizou-se a

reunião ordinária da Câmara Municipal, no auditório da Junta de Freguesia da Nazaré, sob a

presidência do Senhor Vice -Presidente Manuel António Á gueda Sequeira, em substituição do

Senhor  Presidente Wa lter  Ma nuel Ca va leiro Chicha r ro , esta ndo presentes os Senhores

Vereadores Maria de Fátima Soares Lourenço Duarte, Regina Margarida Amada Piedade Matos,

António Manuel Caria dos Santos, em substituição do Senhor Vereador João Paulo Quinzico

Delgado, Paulo Jorge Santos Reis e Orlando Jorge Eustáquio Rodrigues. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A Reunião foi secretariada pela Técnica Superior Ana Paula de Sousa Veloso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Pelas dez horas e treze minutos, o Senhor Vice -Presidente, declarou aberta a reunião, e prestou

ao Órgão Executivo Municipal esclarecimentos com relevância autárquica: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA

O Senhor Presidente e o Senhor Vereador João Delgado justificaram a sua ausência na reunião. -

O Senhor Vice -Presidente, Manuel Sequeira, declarou aberta a reunião de Câmara do dia

14.03.2022 e prestou ao Órgão Executivo Municipal os seguintes esclarecimentos com relevância

autárquica: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Cumprimentou todos e todas que estavam presentes, e a assistir por livestream através da

plataforma "Facebook", começando por dizer que o Senhor Presidente da Câmara Walter

Chicharro, não estava presente, porque se encontra no estrangeiro, numa viagem de serviço,

promovida pela Oeste CIM, e que seria ele a presidir a reunião de Câmara. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina Piedade, que prestou algumas informações sobre

as atividades feitas no Concelho: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- 08.03.2022 - " Dia Internacional da Mulher" —Cartaz sobre o "Dia Internacional da Mulher"

com mensagem da Senhora Vereadora do Município da Nazaré, Dra. Regina Piedade, contendo

palavras de pilar como: "empoderamento, sororidade, feminismo e empatia". - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- O Exte rna to Dom Fuas  Roupinho, do dia 07 a  11.03.2022, dedicou a  s emana ao papel da

"Mulher Nazarena na Região",

www.cid.govpt. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- No dia 04.03.2022,foi realizada uma

- Realizou-se no dia 07/03/2022, a sessão "Pela

Ucrânia" — Construindo Pontes de Humanidade",

- No dia 11.03.2022,

serviço informativo para  des locados  da

"Balcão de Atendimento — Pela Ucrânia —

Construindo Pontes  de Humanidade";

email:
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pelaucraniagcm-nazare.pt ou, ainda, para o número 960 215 502. Que, esta é uma situação de

particular sensibilidade, pelo que se apela a toda a comunidade, o apoio e encaminhamento de

situações de que tenham conhecimento, tudo de forma articulada e concertada, fazendo com que

todos e todas possam ter a ajuda do Concelho da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, o Senhor Vereador Orlando Rodrigues, para prestar informações e alguns

esclarecimentos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, relativamente ao modelo de Transporte Urbano Rodoviário, disse, que a partir do dia

15.03. será feita uma atualização ao modelo que entrou em vigor a 01.03.2022, e passou a explicar

algumas dessas alterações: que se irá ter uma paragem formal/ via informal —junto ao Parque da

Pedralva, uma vez que, cumprindo aquilo que são os distanciamentos obrigatórios, (em que existia

uma lacuna), uma vez que se tinha uma paragem nos Bombeiros e só existia outra junto à Cercina,

que foi colocada uma paragem perto da zona da "Casa Mortuária", que poderá dar algum apoio

a pessoas que vivam naquela zona do Rio Novo. Que, se irá ter mais duas paragens na zona da

Praça Manuel Arriaga, que poderão fazer transfer para quem vem do Sítio — via Ascensor — uma

no período da manhã e outra no período da tarde; que, se irá também ter, uma ligação direta do

Sítio à Pederneira, não com Transporte Urbano Rodoviário, mas com uma carrinha de nove

lugares, que funcionará já dia 15.03, a partir das 14h30m, e que regressa ao local de origem às

15h30m. Que, se irá ter, na linha n°. 2 uma paragem na Amadeu Gaudêncio, em que a linha

terminava na zona comercial, e que voltaria novamente à zona da Pederneira e que neste caso,

virá à Amadeu Gaudêncio, ao externato D. Fuas Roupinho e que volta  novamente ao circuito

regular. Que, existem dezanove passagens na Pederneira por dia, vinte e uma carreiras diárias e

com supressão de duas carreiras noturnas, que devido à inexistência de utilizadores, foi tomada a

decisão de as suprimir. Que, o Transporte Urbano Rodoviário, encerra às vinte e duas horas e

trinta minutos, e encerrava às vinte e três horas e quarenta e cinco minutos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, relativamente aos tarifários, e mais concretamente aos do Ascensor, que se irá fazer uma

alteração na série de seis viagens, que por lapso, deveria ter tido outro tarifário, mas que não teve.

Que, a ideia será fazer uma proposta, em que o valor de 126' passará para me. Que, e a inda

informa, irá propor a retirada, dos pontos 183/184 e 185 da "Ordem do Dia" uma vez que existem

constrangimentos e que depois explicará a razão de tal pedido, quando chegarem aos pontos. - - - - - -

- Usou, da  pa la vr a a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que disse que tinha  a lguma s

preocupações, nomeadamente as que têm a ver com os Transportes Públicos Urbanos, e que

depois de ouvir com atenção as explicações do Vereador Orlando, em relação às alterações, iria

continuar a questionar, sobre a possibilidade de voltar a haver paragem junto ao Mercado, e que

não foi plasmada na alteração. Que, diariamente existem pessoas idosas, que necessitam de ir ao

mercado fazer as suas compras, mas que não o conseguem fazer; que já tinha falado sobre esta

situação, e sobre o impacto que tem provocado o irem do mercado até à Rodoviária, onde irá ser a

Interface, sendo muito difícil e dolorosa esta deslocação; que, está a causar transtorno aos

vendedores, porque sentem de certa forma, a dificuldade das pessoas em se dirigirem ao mercado.

- Que, e pretendeu chamar a atenção, sobre o novo modelo de tarifário do Ascensor e nos

constrangimentos causados à população, e que ficou feliz por ter visto que voltaram atrás; que

apesar do preço dos passes terem passado de 12e para 10E, disse que mesmo assim, seria

insuficiente. Que, não compreende, quando o Vereador Orlando disse, que foi por lapso, porque

na sua opinião foi intencional, porque foi tudo muito bem visto em reunião de Câmara anterior,

relativamente aos valores a cobrar. Que, na altura se falou, em haver diferença nos valores para

os residentes e nos valores para os turistas. Que, as pessoas se sentiram "encurraladas", quer os

utentes do Ascensor, quer os que usam pontualmente este transporte, e mesmo em relação aos que

visitam a Nazaré/Sítio. Que, não foi um tarifário bem pensado, mas que já é um fator positivo que

se tenha feito uma revisão ao passe de seis viagens. Que, também era importante, que se revisse os

outros tarifários. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Fez referência ao estado lastimável de algumas estradas e ruas da Nazaré, em particular a Rua

25 de Abril do Sítio da Nazaré; que existem partes desta rua que estão quase impossíveis de

transitar, com buracos junto do passeio, e que pode ser muito perigoso. Que, foram lá colocar

areia, mas que as chuvas, entretanto levaram a areia. Também, fez referência à entrada da Rua

Forno da Cal, no Sítio, que tem um buraco enorme; a Rua das Escolas N°. 2, e que já tinha

chamado à atenção em anteriores reuniões de Câmara, para o mau estado da mesma. Que, é

importante resolver estas situações, tornando a Nazaré e o Concelho mais apelativo/atrativo. - - - - - -

- Colocou outra questão, que se prendeu com a cedência de uma sala para aulas de dança na

Escola do Valado dos Frades, que foi cedida a um particular. Que, pretende saber, se existe algum

tipo de protocolo e/ou como se fez esta cedência. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou, de seguida a  palavra , o Senhor Vereador Paulo Reis, que perguntou, relativamente à

Praça 25 de Abril, em Valado dos Frades, para quando está prevista a sua inauguração, qual o

mobiliário urbano que vai ser lá colocado, se é novo, ou se é o que lá existia, e se estão previstas

algumas mesas, ou se vão ter só bancos? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Em relação ao 5/cate Parque, perguntou para quando está prevista a sua reabilitação? - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra o Senhor Vereador António Manuel Carla dos Santos, que começou por dizer

que gostaria de fazer uma intervenção "Em Defesa da Honra" por causa de uma situação

ocorrida na reunião de Câmara de 03.01.2022, que quis que a mesma constasse em Ata e que se

passa a transcrever: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

INTERVENÇÃO VEREADOR CDU - Defesa da Honra - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Tendo em conta afirmações proferidas na reunião de câmara de 03 de Janeiro passado pelo Sr.

Vereador Orlando Jorge Rodrigues, sobre a minha pessoa e enquanto dirigente associativo, venho

por esta forma repor a verdade e defender o meu bom nome e dignidade, mas também o das

pessoas que, como eu, trabalharam gratuitamente na associação e assim se viram arroladas numa
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enorme mentira que não podemos admitir, até porque foram algumas as pessoas que ouviram e me

alertaram para a situação que eu próprio ouvi depois. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Faço-o neste órgão, porque também aqui elas firam produzidas, e também porque não posso

deixar de dizer, olhos nos olhos, o que deve ser dito, num momento em que as notícias falsas são

uma chaga que alastra e que atormenta a humanidade. Por isso é importante para mim no local

próprio poder repor a verdade em defesa da honra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Na referida reunião, à chamada de atenção do vereador da CDU, João Delgado, para um possível

erro num documento, - que tantas vezes acontecem -, e saber da necessidade, ou não, de o

emendar, porque, em nosso entender, era só isso que deveria acontecer, por considerarmos que o

título de presidente de uma associação, que não tinha à data elegido nova direcção e, por isso,

tinha nomeado uma comissão administrativa, deveria ser esse o título a colocar no documento em

análise: presidente da comissão administrativa, ou outro que não presidente da direcção, que não

existia na altura da vinda do documento à reunião. Nada mais do que isto. Julgávamos simples!

Ora, esta intervenção do vereador da CDU, deu aso a outras intervenções onde foram dadas

respostas e tecidas uma série de afirmações, nomeadamente pelo vereador Orlando Rodrigues,

que, segundo diz: "já anda aqui há uns aflitos e lembra-se de coisas... e na tentativa de ajudar ...".

Mas caro vereador tenho que dizer-lhe que eu ando cá há mais anos. E, por isso, tal como se

recorda de algumas coisas, eu também me recordo de muitas mais. Mas eu recordo com verdade e

com factos comprováveis e não com mentira como o senhor vereador fez. E sabe porquê? Porque

eu estive lá, em várias associações, a trabalhar muito e gratuitamente, durante muitos anos da

minha vida, mas sem precisar de aparecer, mesmo quando esse não gostar de aparecer me possa

ter prejudicado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Por isso, recordo-lhe em primeiro lugar que, ao contrário do que o senhor vereador se lembra, -

porque já anda aqui há uns anitos, eu nunca fui presidente de nenhuma comissão administrativa

na Meia Maratona como refériu, ou em associação alguma nas quais fui dirigente. Não podia, por
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- - - - - - - - - - - - -
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Por isso, muito me custou ouvir as mentiras proferidas relativamente à minha pessoa, ainda mais

com as responsabilidades que vou tendo agora nesta câmara. Para quem ouviu mais uma vez tanta

convicção nas palavras do vereador Orlando e não sabe o que se passou, é como se eu tivesse

praticado algum crime por fazer parte de uma comissão administrativa, onde o primeiro

responsável, que não era eu, nunca assinou como presidente da direcção ou da comissão. Assinava

sim: p'la associação, fulano tal. Coisa totalmente diferente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Daí esta minha intervenção para reposição da verdade e do meu bom nome e do dos restantes

envolvidos, porque continuo a querer acreditar que em política não vale tudo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida o Senhor Vereador Manuel Caria dos Santos leu a declaração política, que se

transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Para que conste e para memória futura, afirmamos que a CDU assume grande preocupação com

o conflito entre a Rússia e a Ucrânia e com as gravíssimas consequências daí resultantes para os

povos de todo o mundo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Para além do choque energético que fará subir os preços generalizados de produtos, bens, e

serviços, bem como os cortes nos abastecimentos de alguns produtos alimentares básicos, como os

cereais, poderá ainda conduzir muitas regiões do mundo a disputas ferozes pelo acesso aos

alimentos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Prevêem-se novos conflitos e novas migrações, designadamente em territórios onde os cereais são

a base da sua alimentação. Veremos novamente milhares de migrantes a morrer na travessia do

mediterrâneo, bebés a dar à costa perante o "olhar de lado" da velha europa, designadamente da

união europeia, hoje tão escorreita em ser solidária - como só tem que ser - com os povos

afectados pelo conflito em curso. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Só perguntamos, onde é que esconderam essa solidariedade quando nunca foram capazes de

traçar soluções para estancar o enorme cemitério em que se tornou o mediterrâneo, fomentando
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hesitam em ajudar a passar as fronteiras a quem foge da guerra! Ainda bem que tudo muda! - - - - - -

especializados para o efeito. Aqui, nada muda! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

plano local. Gostamos de ver as  luzes  do elevador de azul e amarelo em solidariedade com o povo

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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E para  que  fique  muito claro para  todos , porque  temos  s ido violentamente  e  ins ens a tamente

construam imediatamente a paz; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Desta forma, visam incendiar a comunidade contra os  membros do PCP e da CDU, tentando com

acelerada. Esperamos que entendam e que se lembrem de onde vieram e o que fizeram para aqui

chegar! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

valia enquanto promessa eleitoral des te PS, em 2013, quando propagandeava inves timentos  de
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Nestas práticas nunca verão o PCP e a CDU! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O PCP e a CDU continuarão o seu caminho de verdade, de respeito, de esclarecimento e de defesa

cont ínua d os  interesses  d os  povos  e nunca d as  grand es  for tunas  locais ,  regionais ,  nacionais  ou

inter na ciona is — e esse é que é o grande problema de fundo!"  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- De seguida, colocou algumas questões que se transcrevem: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

— Queremos valorizar imenso a grand e mobil ização popular,  no passad o d ia 5 d e março, em

Valad o d os Frad es,  ond e a população compareceu em grand e número para d efend er aqui lo que é

seu por  d ir ei to — uma  conquis ta  d e Abr i l  — um SNS d e qua l id a d e,  univer sa l  e t end encia lmente

gratuito; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Como nos foi  dado a perceber, (> muito especif icamente no que toca ao SNS, não foi  a realização

d e e l e i ções  f orçad as  por  par t e  d o  PS  que reso l veram os  probl emas  d as  popu l ações .  bem pel o

contrário; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O exemplo dado pela população de Valado dos Frades deverá, quanto a nós, repl icar-se em todas

as freguesias do concelho da Nazaré — só assim se defenderá o investimento na saúde, com reforço

d e meios  materiais  e humanos que garantam a qual id ad e d os  serviços  d e saúd e d e proximid ad e,

c o m  e s p e c i a l  r e l e v â n c i a  p a r a  o  r e f o r ç o  g e n e r a l i z a d o  d e  m é d i c o s  d e  f a m í l i a  q u e  p o s s a m

acompanhar devidamente todas as famílias do concelho; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

As transformações conseguem-se com esclarecimento, mobil ização e luta — logo tanto a população

como o  execu t i vo  d a  JFVF es tão  d e parabéns  por  mai s  es t e  a to  d e lu ta  e  d e enorme d ign id ad e

coletiva ;  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2 0. —Temos s id o aler tad os  por  vár ias  pessoas ,  relat ivamente aos  novos  preços  d os  t ransportes

ur ba nos e pa r t icula r mente a os do Ascensor .  Bem sa bemos que os t r a nspor tes,  ou outr os qua isquer

serviços públ icos  municipais  não pod em d ar prejuízo,  tal  como sabemos que também não buscam

o lucro exagerad o. Não pretend emos com isto fazer aqui  uma pol í t ica d e ataque ao execut ivo.  Até
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porque a nossa posição de voto pela abstenção, nesta matéria, foi pela legalidade. Não podemos

contrariar a Lei. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mas julgamos importante que num momento de particulares dificuldades para as famílias se

tomem decisões ponderadas, relativamente ao que se pretende defender. Deixo o exemplo de uma

mãe que já não conseguiu colocar o seu filho na escola do Sítio, em 3 dias da semana passada,

porque a sua condição financeira não lhe permite comprar mais passes de 6 viagens e a sua

condição de legalização e documentação ainda não está terminada para lhe permitir comprar o

passe mensal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Vamos deixar que esta família fique sem poder ter acesso ao serviço público? Será que situações

como esta firam tidas em conta pelo executivo? E quantas mais haverá? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Será que todas as pessoas da Nazaré têm que comprar um passe mensal ou anual, mesmo que

não precisem muitas vezes dele, apenas para não terem que pagar 2.50E por viagem, ou 12 euros

por 6 viagens? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. E quantas pessoas que vêm cá de férias irão comprar esses bilhetes a esse preço? Pensaram

nisto? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Se pensarem um pouco sobre os últimos anos de gestão do ascensor e dos outros serviços

públicos municipais, reconhecerão que não tem sido feita uma gestão coerente com o que agora se

propõem defender com os aumentos para este ano. Lembrem-se das centenas de milhares de euros

que os Serviços Municipalizados colocaram nos jogos de praia nos últimos anos e também da

penalizaçã o que tiveram pelo não pagamento pela câmara de mais de 100 mil euros da fatura da

água que a CMN entendeu, e bem, baixar à população no início da pandemia em 2020. - - - - - - - - - - - - -

. Ainda não saímos da situação de pandemia e já estamos a colocar mais um peso em cima da

população local que é maioritariamente ainda a grande utilizadora daquele serviço. - - - - - - - - - - - - - - - - -
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se 

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

--- 

inanidade de alguns; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

concelho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

mundo do trabalho? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

lembramos os recentes casos de

. Na CDU, esperamos  s inceramente, que todos  os  s eus  direitos  s ejam as segurados , as  suas
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4°. — A situação social geral agrava-se, também por causa do conflito entre a Rússia e a Ucrânia —

o choque energético faz explodir a inflação e o custo de vida agrava-se imenso. Logo, também ao

nível do município é necessário agir e priorizar: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Tal como nos tempos mais agudos da pandemia, é necessário desenhar um pacote de medidas de

âmbito concelhio, em conjunto com toda a oposição, para travar os impactos negativos que se

sentem e se irão agudizar; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. O reforço do orçamento para as áreas socais são uma prioridade urgente; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Exige-se uma nova revisão em baixa dos preços dos transportes urbanos para que se garanta o

direito à mobilidade — lembrar as queixas dos preços no elevador; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Criar apoios específicos municipais ao sector primário para que a produção alimentar não

descontinue, garantido o abastecimento público na região; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Reforçar imediatamente os apoios à Natalidade; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Dar máxima prioridade à construção de habitação a custos controlados e recuperação de

edifícios nos centros das freguesias para rendas acessíveis; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Travar os investimentos desnecessários, designadamente em eventos de mar e praia —

recomendamos que sejam os patrocinadores privados a arcar com as despesas dos eventos; - - - - - - - -

. Mostramos inteira  disponibilidade para reunir com todos os partidos representados na AMN

para que se encontrem respostas coletivas aos graves problemas colocados; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5°. — Quanto à Varanda na rua António Carvalho Laranjo: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Agradecemos as respostas dadas e percebemos que o edifício e particularmente aquela varanda

estão em conformidade com o projeto. Aquilo que agora questionamos é como foi possível aprovar

um projeto de arquitetura com aquelas características e licenciar-se uma obra com aquelas

dimensões numa zona antiga com tanta fragilidade estrutural das habitações em seu redor? - - - - - - - -

. Lembramos que há um prédio acima da quota O e outro para baixo, com vários pisos. Foi de tal

forma profunda a escavação feita, que está uma bomba a bombear água há anos diretamente para
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a rede de águas pluviais, porque se atingiu um curso de água subterrâneo, tal como aconteceu há

anos com outra grande construção na Avenida Vieira Guimarães; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Do ponto de vista da arquitetura, pensamos que se abdicaram de critérios como a cobertura total

em telha vermelha, para além da referida varanda avançar quase para o meio da rua,

descaracterizando e desalinhando completamente em relação aos outros prédios e varandas da

rua a jusante. - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Pensamos que nada disto abona em favor da preservação de uma certa linha identitária da

arquitetura da zona mais antiga da Nazaré. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

60. — Ponto de situação sobre as obras na praça 25 de Abril, em Valado dos Frades? - - - - - - - - - - - - - - -

. Entendem que os trabalhos da praça e sua envolvente estão bem terminados? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. A CMN já recebeu a obra? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. A sinalização na envolvente vai ser ou não renovada? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Que mobiliário urbano está pensado para os utentes da praça? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

— Alertamos ainda para algumas situações de trânsito: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Existe uma depressão com um pequeno buraco no chão junto a uma caixa de visita do

saneamento, no meio da rua Casal das Figueiras entre os números 32 e 34. Pode tornar-se mais

dispendioso, além de perigoso, caso algum carro ali afunde ou alguém lá caia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Na zona do Mercado Municipal, devido às obras, o trânsito está a ser encaminhado para o sul

pela rua Sub-Vila. Mesmo junto aos Sanitários do Mercado, está colocada uma placa que indica

desvio para a direita na direção do parque de estacionamento. Só que, junto à parede do mercado,

existe um sinal de sentido proibido para esse lado. Assim sendo, Vereador da CDU na Câmara

Municipal da Nazaré solicitamos que vejam qual a melhor orientação do trânsito naquela zona ou

resolvam o problema da placa de proibição, antes que alguém se prejudique. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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8°. — Numa altura em que estamos a poucos dias de fechar a consulta pública sobre a 4° alteração

ao PDM da Nazaré, lamentamos a falta de discussão pública que existiu sobre estas alterações. ---

. E mais lamentamos, pelo facto de os documentos que deveriam estar publicados no Sítio Internet

da autarquia não se poderem descarregar e consultar como esperávamos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Só dificuldades num assunto que se pretende abrangente e esclarecedor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Depois não venham dizer que as populações não participam na discussão dos regulamentos nem

apresentam propostas. Assim é difícil. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

9°. — Foi com profunda tristeza e frustração que recebemos a notícia que mencionava o facto que

Leiria não tinha seguido para a fase final da candidatura a Capital Europeia da Cultura em 2027.

Naturalmente, congratulamos as cidades que foram selecionadas e apenas podemos admitir que as

suas candidaturas são merecedoras da posição em que se encontram. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Estamos dececionados não só por Leiria ter falhado este objetivo, mas por, com toda a

transparência, acharmos que apenas uma meta ambiciosa como esta poderia, mesmo que

colateralmente, beneficiar o nosso concelho em termos culturais e ser o motor de um dinamismo

urgente há décadas e décadas sem resposta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Chegados a este ponto, é importante perguntar: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Já se refletiu sobre as razões que levaram esta candidatura a falhar? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Sobre o elevado investimento que o município fez, com o apoio a esta candidatura, quais são as

atuais perspetivas de retorno? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

. Já tínhamos alertado, aqui em sede de reunião de câmara, para a — no mínimo — nebulosa

relação entre promotores da candidatura e agentes culturais. Consideram que este facto também

possa ter sido um critério que tenha contribuído para intoxicar a credibilidade da candidatura? ---. Sobre o futuro: goradas que foram as nossas expectativas, o que muda na estratégia para a

cultura no concelho da Nazaré (se é que esta existe; ou se é que muda alguma coisa)? - - - - - - - - - - - - - - -

É o momento de refletir os caminhos para a cultura no nosso concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Disse. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Nazaré, 14 de março de 2022 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O  V e r e a d o r  d a  C D U  n a  C â m a r a  M u n i c i p a l  d a  N a z a r é  A n t ó n i o  M a n u e l  C a r i a  d o s  S a n t o s " .  - - - - - - - -

- U s o u  d a  p a l a v r a , o  S e n h o r  V i c e  - P r e s i d e n t e ,  M a n u e l  S e q u e i r a , p a r a  r e s p o n d e r  à s  d i v e r s a s

questões colocadas: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  S o b r e  a  s a l a  d o  V a l a d o  d e  F r a d e s ,  d i s s e  q u e ,  f o i  e n t r e g u e  à  J u n t a  d e  F r e g u e s i a  d e  V a l a d o  d o s

F r a d e s ,  n u m a  a l t u r a  e m  q u e  a  B i b l i o t e c a  c e d e u  a  s a l a  p a r a  a  p r á t i c a  d e  g i n á s t i c a / d a n ç a .  O

P r e s i d e n t e  d e  J u n t a  d e  F r e g u e s i a ,  n a  a l t u r a ,  o  D r .  R u i  M a r q u e s ,  v e i o  p e r g u n t a r  s e  s e r i a  p o s s í v e l

u s a r  a q u e l a  s a l a ,  a  ú n i c a  d i s p o n í v e l ,  s ó  p a r a  a  p r á t i c a  d e  d a n ç a ,  p o r  t e r  a  m a i s  v a l i a  d a s  p a r e d e s

d e  v i d r o ,  e  n e s t a  s e q u ê n c i a  f o i  c e d i d a  à  J u n t a  d e  F r e g u e s i a  — f i c a n d o  s o b  a  r e s p o n s a b i l i d a d e  d a

mesma. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  R e l a t i v a m e n t e  à  q u e s t ã o  d o  S k a t e  P a r q u e ,  q u e  é  i n t e n ç ã o  d a  C â m a r a  i n t e r v i r  d e  f o r m a  a

r e a b i l i t a r ;  q u e ,  t ê m  u m a  v e r b a  d e s t i n a d a  e m  o r ç a m e n t o ,  d e  c e r c a  d e  t r i n t a  m i l  e u r o s ,  p a r a  e s s e

f i m .  Q u e ,  p r e t e n d e m  f a z ê - l o  d e  m o d o  p r ó p r i o ,  t a l  c o m o  f i z e r a m  n o s  d o i s  m i n i c a m p o s  d e s p o r t i v o s  -

n o  d a  N a z a r é  e  n o  d o  V a l a d o  F r a d e s ,  e  q u e  p r e t e n d e m  s e g u i r  o  m e s m o  p r o c e s s o  n o  S k a t e  P a r q u e ;

q u e  e s t á  d e p e n d e n t e  d e  p l a n i f i ca ç ã o ,  d a  e q u i p a  d o  S e n h o r  En g e n h e i r o  J o ã o  S a n t o s .  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -  -

-  Q u e ,  q u i s  d a r  o s  p a r a b é n s  a o  S e n h o r  V e r e a d o r  A n t ó n i o  C a r i a  p e l a  e v o l u ç ã o  p o l í t i c a  q u e  s e  n o t a

a  n í v e l  d e  i d e o l o g i a  d o  P C P ,  p o r q u e  s e m p r e  f o r a m  m u i t o  r í g i d o s .  Q u e ,  a o  f a z e r  r e f e r ê n c i a  a  u m a

s é r i e  d e  P a í s e s ,  e s q u e c e u - s e  d e  m e n c i o n a r ,  t a l v e z  p o r  l a p s o ,  o  T i b e t e ,  T a i w a n  e  o u t r o s  q u e

sofreram com a invasão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-  S o b r e  " L e i r i a  - C a p i t a l  d a  C u l t u r a " ,  d i s s e  q u e ,  a s  c a n d i d a t u r a s  e r a m  m u i t o  f o r t e s ,  a  d a  N a z a r é

t a m b é m  o  e r a ,  m a s  q u e  n ã o  s e  p a s s o u  à  f a s e  f i n a l .  Q u e ,  n e s t a  f a s e  f i n a l ,  e s t ã o  a p e n a s  A v e i r o ,

É v o r a ,  B r a g a  e  P o n t a  D e l g a d a ,  m a s  q u e  n ã o  p r e j u d i c a  e m  n a d a ,  a q u i l o  q u e  e r a  a  p l a n i f i c a ç ã o  d o s

e v e n t o s  q u e  a  D i r e ç ã o  d a  C a n d i d a t u r a  s e  p r o p u n h a .  Q u e ,  s e  v a i  c o n t i n u a r  a  f a z e r  o  i n t e r c â m b i o

q u e  s e  t e m  v i n d o  a f a z e r ;  q u e  e s t á  p r e v i s t o  p a r a  m e a d o s  d e  n o v e m b r o  d e  2 0 2 2 ,  u m  e v e n t o  c o m u m
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- Us ou da  pa la vra , o  Sen h o r Vereador Orlando Rodrigues , que  pre s tou a lguma s

necess idade de se alterar esse modelo, porque trazia despesa duplicada, um grande consumo de

perfeitos! Que, se pensou nos constrangimentos. Que, a paragem do mercado, se encontra a 150m
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que um passe de 196, passou para 126. Que, as  pessoas  de Fanhais , eram discriminadas  em

.-contas,

avaliar em detalhe os  impactos  financeiros , fundamentalmente  na parte  da  receita , de  2019 a

essenciais. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Caria, afirmou, que o que disse, vem no seguimento, de uma tentativa da CDU de retirar um ponto

-  

desculpa por este se sentir ofendido. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra, a Senhora Vereadora Regina para prestar esclarecimentos; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Que, relativamente ao que o Vereador António Caria disse, relativamente à questão das ajudas

aos refugiados e da ajuda aos munícipes, esclareceu que, os munícipes, continuam com um

conjunto de respostas existentes - coesas, articuladas e concertadas, de toda a  rede social do

Município. Que continuam a promover, tudo o que necessário se torne, para dar resposta aos

problemas. Referenciou, que foi devidamente publicitado, junto das Instituições, quer públicas

quer privadas, igualmente através, de quem tem os contratos locais de desenvolvimento social, da

medida do P.RR, o Programa — "Vale Eficiência ", que se enquadra num conjunto de medidas que

visam combater a pobreza energética e renovar a renovação dos edificios a nível nacional,

possibilitando o aumento do desempenho energético e ambiental dos mesmos; que serve para

todos os que têm necessidade e que possam recorrer ao mesmo para resolver, de uma forma

necessária, os problemas de eficiência energética. Que, referenciou, que o Município da Nazaré

está atento a tudo o que seja do âmbito do fundo social, relativamente à questão da energia, dos

edifícios, à eficiência energética e climática; que se vai participar no dia 24/03, num Seminário

Europeu sobre "Habitação e Pobreza Energética", para se perceber quais são as diretivas

europeias e também as do Estado Central, para promover, tudo o que necessário se torne, para

dar uma resposta coesa aos munícipes. Que, isto não descura, a preocupação, que se tem de ter

com os refugiados. Que, estão preocupados com esta situação, que estão a promover, o que

necessário se torne para o efeito, realçando que o Município da Nazaré sempre foi solidário com a

receção de refugiados. Que, ao falar do Município, fala em toda a rede social, que engloba todas

as Instituições, Entidades públicas/privadas e efetivamente também a sociedade civil, e fala de

quando se recebeu refugiados Sírios; que agora se tem uma comunidade Ucraniana que na altura

não se tinha. Quis ainda referenciar que, a situação dos refugiados vem de encontra às diretivas

quer sejam europeias quer sejam do Estado Central; que toda a entrada de cidadão ucraniano no

território nacional requer uma série de medidas/dinâmicas. Que, agradeceu a questão do trânsito

à volta do mercado, que irá tentar perceber o que foi referenciado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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- Usou da palavra, o Senhor Vice -Presidente para dizer que, em relação á Declaração em Defesa

da Honra e da posição do Vereador Orlando em pedir desculpa, que acredita que o propósito não

foi o de ofender o Vereador António Caria. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou, de seguida a palavra a Senhora Vereadora Fátima Duarte, que relativamente ao que o

Vereador Orlando disse, e para acrescentar, que os idosos que vão ao Centro de saúde, têm

dificuldades de mobilidade; que quando fala da paragem junto ao mercado, está a referir-se aos

idosos que vão com as suas compras diárias. Que, aquilo que está aqui em causa é que os idosos

utilizam as urbanas porque não têm outro meio de transporte. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, quanto mais caros forem os Passes do Ascensor, menos utentes, provavelmente terá! Que,

se veio de uma crise pandémica, que se vai atravessar uma crise económica por causa da guerra e

que tudo isto se tem de ter em consideração. - - - - - -

- Que, se tem de ajudar a população a dar uma resposta ao aumento dos preços da gasolina

porque estes se refletem nos preços dos transportes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou, da palavra o Senhor Vereador António Caria dos Santos para dizer que, não estão a

criticar o que a Senhora Vereadora Regina disse; que sabe o que o Município está afazer, sobre

os refugiados; que só estão a reforçar, para que crie uma rede de comunicação que facilite todo

este processo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Que, em relação ao Senhor Vereador Orlando Rodrigues, disse que, não está aqui o facto de este

lhe ter de pedir desculpa, mas em repor a verdade dos factos. Que, não tentaram retirar o tal

ponto, mas que fosse emendado aquela situação no protocolo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- Usou da palavra a Senhora Vereadora Regina, para responder ao Vereador António Caria, que

relativamente aos atendimentos, estes são descentralizados nas Freguesias para facilitar a

comunicação/esclarecimentos a quem precise. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO

Não houve intervenção do público. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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173/2022- 1a ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA - ANO 2022

O Senhor Vice -Presidente, propôs a retirada do pnto, tendo sido deliberado por unanimidade

retirar. De seguida, e face a informações provindas do Setor da Contabilidade, propôs a

revogação da deliberação anterior que, posta a votação foi aprovada, termos em que foi,

novamente posta à votação a proposta, tendo, desta vez, sido aprovada por unanimidade, a 1".

Alteração ao Orçamento da Despesa Ano 2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

38. 500 ,00E; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

RECEITAS) COMA VERBA DE 38.500,006; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Julgamos que deve haver uma explicação válida a prestar ao órgão! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Dizer ainda que há algumas falhas de escrita no procedimento que vem anexo ao processo." - - - - - -

174/2022- RELAÇÃO DE DESPACHOS DO MÊS DE FEVEREIRO DE 2022

Presente informação n°83/DPU-SATA/2022, datada de 2020-03-07,  relativamente ao assunto

acima referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - -

A Câmara tomou conhecimento. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

175 /2022  — LICEN CIAM EN TO  PARA O B R A S  D E  C O N S T R U Ç Ã O  D E  E D I F Í C I O

HABITACIONAL — RUA GRUPO DESPORTIVO OS NAZARENOS — LOTE 4— NAZARÉ

Presente processo n. 0228/16, com requer imento n. 095/18, de que é requerente Imo Varandas da

Nazaré, Lda., acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliber a do por  u n a n imida de,  defer ir ,  o pedido de licen cia men to n os ter mos da  pr oposta  de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 175/2022, 176/2022, 177/2022, 178/2022, 179/2022, 180/2022 e 111/2022,

da reunião de câmara de 14 de março de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

t ipo  de  proces sos  têm  a lgumas  l im i tações  não  nos  permit indo  formar  uma op in ião  bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador independente, proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar declaração de voto referente aos pontos 175/2022 e até ao

181/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda , que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

176/2022 — LICENCIAMENTO PARA OBRAS DE ALTERAÇÃO/LEGALIZAÇÃO EM

EDIFÍCIO — RUA FONTE VELHA N. 0.3 SÍTIO — NAZARÉ

Presente processo n. 0356/21, com requerimento n.° 284/22, de que é requerente Maria Filomena

Marques Caseiro Salgueiro Antunes, acompanhado de informação técnica da Divisão de

Planeamento Urbanístico, que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Deliberado, por unanimidade deferir, o pedido de licenciamento, nos termos da proposta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - •

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto.

favorável nos pontos 175/2022, 176/2022, 177/2022, 178/2022, 179/2022, 180/2022 e 111/2022.

da reunião de câmara de 14 de março de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo

sido apresentados quaisquer motivos para deliberar em contrário, apresentamos o nosso voto

favorável." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

" O vereador independente, proposto pelo PCP e eleito nas listas da CDU para a Câmara

Municipal da Nazaré, vem apresentar declaração de voto referente aos pontos 175/2022 e até ao

181/2022 inclusive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando que os nossos conhecimentos técnicos para analisar os processos de obras que nos

foram apresentados não são suficientes para formar uma opinião profissional abalizada e capaz;

Considerando, a inda , que da  leitura  feita  a  este procedimento, reconhecemos constarem as

informações profissionais consagradas nos documentos pelos técnicos especializados da

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de serviços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberaçã o; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, porfim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agendou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

177/2022— LICENCIAMENTO DE OBRAS DE ALTERAÇÃO- RUA DAS ESCOLAS IV. °I --FAMALICÃO

Presente processo n. 0100/08, com requerimento n.° 215/10, de que é requerente José do Couto

Duarte, acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz

parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade declarar, a caducidade da licença, nos termos da proposta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 175/2022, 176/2022, 177/2022, 178/2022, 179/2022, 180/2022 e 111/2022,

da reunião de câmara de 14 de março de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo
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O Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O

pontos 175/2022 e até ao

181/2022 inclus ive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos ." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

178/2022— PRORROGAÇÃO DE PRAZO PARA REQUERER A EMISSÃO DE ALVARÁ —

ARNEIROS — VALADO DOS FRADES
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transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade declarar, a caducidade da licença, nos termos da proposta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O

pontos 175/2022 e até ao

181/2022 inclus ive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos  de obras que nos

Cons ide ra ndo, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  e s te  proce dime nto, re conhe ce mos  cons ta re m a s

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Considerando, também, que os referidos documentos foram aceites pelos directores de sei -viços,

ou chefes de divisão, que os aceitam como bons e os propõem para poderem ser enviados ao

executivo para deliberação; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Considerando, por fim, que o eleito pela CDU aceita, de boa -fé, os documentos referentes a estes

procedimentos, porque lhe foram enviados por despacho do Sr. Presidente da Câmara que assim

agenciou o assunto para a presente reunião do executivo municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Então, é com base nos considerandos acima elencados, que votamos favoravelmente este ponto da

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - -

179/2022 — LICENCIAMENTO PARA DEMOLIÇÃO DO EDIFÍCIO - MARCELINAS —

PEDERNEIRA — NAZARÉ

Presente processo n. 04/16, com requerimento n.° 1764/16, de que é requerente Conurma -

Construções t' Urbanizações Maceira, Lda, Sociedade de Construção Civil dos Frades,

acompanhado de informação técnica da Divisão de Planeamento Urbanístico, que faz parte da

pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade declarar, a caducidade da licença, nos termos da proposta de

decisão da Chefe da Divisão de Planeamento Urbanístico. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo Partido Social Democrata apresentaram

declaração de voto que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Os vereadores, Fátima Duarte, Paulo Reis, eleitos pelo PSD vem apresentar declaração de voto

favorável nos pontos 175/2022, 176/2022, 177/2022, 178/2022, 179/2022, 180/2022 e 111/2022,

da reunião de câmara de 14 de março de 2022, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo em linha de conta que os nossos conhecimentos técnicos para analisar devidamente este

tipo de processos têm algumas limitações não nos permitindo formar uma opinião bem

fundamentada sobre os mesmos, tomamos como base das nossas decisões a análise, informações

e pareceres dos técnicos superiores especializados da autarquia, por esta razão, e não nos tendo
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O Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O

pontos 175/2022 e até ao

181/2022 inclus ive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

180/2022 — LICENCIAMENTO DE MORADIA UNIFAMILIAR E PISCINA — LOTE 2 DA

RUA DE SÃO TIAGO — NAZARÉ
Presente processo n. 0
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Deliberado por unanimidade indeferir, o projeto de arquitetura nos  termos  da propos ta de

decisão do Chefe da DPU, em regime de substituição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"O

pontos 175/2022 e até ao
181/2022 inclus ive, nos seguintes termos: -------------------------------------------------------------------

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda, que da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

181/2022 — LICENCIAMENTO/LEGALIZAÇÃO DE ALTERAÇÕES EM EDIFICAÇÃO

DESTINADA A HABITAÇÃO- RUA Dl?. ° RUY ROSA N.°S 16-18 — NAZARÉ

P res ente  proces s o n. 0

Deliberado  por unan imidade , ap rovar o  p ro je to  de  a rqu ite tu ra  nos  te rmos  da  p ropos ta  de

decisão do Chefe da DPU, em regime de substituição. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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O Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

pontos 175/2022 e até ao

181/2022 inclus ive, nos seguintes termos: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

processos de obras que nos

Cons iderando, a inda , que  da  le itura  fe ita  a  es te  procedimento, reconhecemos  cons tarem as

autarquia; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ordem de trabalhos." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

182/2022 — RATIFICAÇÃO DE MOBILIDADES INTERCARREIRAS

Para n. da ta da  de 07.03.2022,

por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Deliberado por unanimidade, ratificar os despachos de consolidação de mobilidade

intercarreiras, números 7, 8 e 9/2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

183/2022 — CONCURSO PÚBLICO PARA ATRIBUIÇÃO DE TÍTULO DE UTILIZAÇÃO

PRIVATIVA DO DOMÍNIO PÚBLICO MARÍTIMO PARA INSTALAÇÃO E EXPLORAÇÃO

DE DOIS APOIOS BALNEARES, QUATRO APOIOS DE PRAIA MÍNIMOS E UM APOIO

COMPLEMENTAR NA PRAIA DA NAZARÉ

da ta da  de  03.03.2022, re la tiva me nte  a o a s s unto a c ima  re fe rido que  fa z pa rte  da  pa s ta  de

Deliberado por unanimidade retirar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

184/2022 - CONCURSO PÚBLICO PARA CONCESSÃO DO DIREITO DE UTILIZAÇÃO

PRIVATIVA DO DOMÍNIO PÚBLICO MARÍTIMO — APOIOS DE PRAIA MÍNIMOS

da ta da  de  03.03.2022, re la tiva me nte  a o a s s unto a c ima  re fe rido que  fa z pa rte  da  pa s ta  de

Deliberado por unanimidade retirar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

185/2022 - CONCURSO PÚBLICO PARA CONCESSÃO DO DIREITO DE UTILIZAÇÃO

PRIVATIVA DO DOMÍNIO PÚBLICO MARÍTIMO — APOIOS RECREATIVOS

da ta da  de  03.03.2022, re la tiva me nte  a o a s s unto a c ima  re fe rido que  fa z pa rte  da  pa s ta  de

Deliberado por unanimidade retirar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

186/2022 - CONCURSO PÚBLICO PARA A ATRIBUIÇÃO DE 2 LICENÇAS PARA AULAS

DE SURF, BODYBOARD E STAND UP PADDLE NO AREAL DA PRAIA DA NAZARÉ
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datada  de  08.03.2022, anexa  normas  de  concurs o, re la tivamente  ao as s unto acima referido que

faz

Deliberado por unanimidade aprovar, a proposta de abertura de concurso que visa a atribuição

de 2 licenças para escolas de Surf, Bodyboard e SUP, pelo período de 4 anos, fora da época

balnear (1 de janeiro a 31 de maio e de 1 de outubro a 31 de dezembro, de cada ano civil). - - - - - - -

187/2022 — REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA — APOIO À NATALIDADE —

APROVAÇÃO DAS COMPENSAÇÕES PECUNIÁRIAS

re ferido que faz

Deliberado por unanimidade aprovar, as comparticipações monetárias às candidaturas

números 28/2021, 29/2021 e 30/2021, nos termos da informação técnica do GAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - -

188/2022 - REGULAMENTO DE APOIO À FAMÍLIA — APOIO À NATALIDADE -

CANDIDATURAS  DE FEVEREIRO

referido que faz

Deliberado por unanimidade deferir, a candidatura com o número 6/2022 iniciando-se os

ulteriores trâmites processuais, nos termos assinalados na informação da Ação Social. - - - - - - - - - - -

189 /2022  - P ROP OS TA — ÍNICIO DO PROCEDIMENTO DE ALTERAÇÃO AO
REGULAMENTO DE COMÉRCIO A RETALHO NÃO SEDENTÁRIO DO MUNICÍPIO DA
NAZARÉ

- - - - -
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Deliberado por unanimidade aprovar, o início ao procedimento de alteração ao Regulamento de

Comércio a Retalho não Sedentário do Município da Nazaré, nos termos da proposta da

Senhora Vereadora Regina Matos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou duas questões que

se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Colocamos apenas duas questões que gostaríamos de ver esclarecidas, dado que a informação e

a proposta recebida não nos esclarece das razões de fundo das alterações afazer, nem nos indica

quais os artigos do regulamento que o executivo se propõe a alterar. Assim, perguntamos: - - - - - - - - -

1° — A que se deve a necessidade de alteração ao Regulamento em apreço? - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2°. -- Porque não enviaram o Regulamento, já com as propostas do executivo destacadas, junto

com a proposta do pedido de aprovação do início do procedimento de alteração? - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

É isto que questionamos..." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Mas propomos também que, de futuro, e caso seja legal, se envie logo nos regulamentos a alterar,

a indicação das alterações que o executivo se propõe afazer, porque será mais fácil propor-se, ou

não, seja o que for, mediante análise dessas propostas. Além de que, pode-se concordar com elas

rapidamente e assim julgamos que se adiantava tempo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Propomos ainda que, para futuro, neste tipo de informações e propostas onde se faça referência a

documentos no Sítio Internet da Câmara, se coloque o caminho directo ao documento e não o

endereço geral da página do município, porque não é fácil encontrar os documentos na página

até porque, por vezes, ele é gravado com outro nome." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

190/2022 - MINUTA DE PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO - JAZZ VALADO 2022

Presente informação n°13/GGPC/2022, datada de 2022.03.04, que capeia minuta de Protocolo de

Colaboração acima referido que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por

transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Colaboração — Jazz Valado

2022. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, referiu que: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

"Aqui está uma grande realização cultural no nosso concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

A CDU manifesta aqui os parabéns a todos os elementos que ao longo dos anos têm conseguido

manter esta Acão cultural de relevo no nosso concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Reconhecido como um dos melhores festivais de Jazz do país, pelas qualidades organizacionais e

de artistas apresentados. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Apenas desejamos que a organização continue a proporcionar aos amantes do Jazz, e a todos os

munícipes em geral, os concertos memoráveis que tem apresentado ao longo dos 24 anos desta

iniciativa. Que continuem a iluminar com som as noites do festival. Boa sorte! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Quanto aos considerandos do início do protocolo: julgamos que se terá que alterar alguma coisa

para melhorar o texto." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

191/2022- PROPOSTA - CEDÊNCIA DO DIREITO DE OCUPAÇÃO DE EDIFÍCIOS

MUNICIPAIS

Para apreciação e votação do Órgão Executivo, presente proposta que anexa minuta de protocolo

acima referido entre o Município da Nazaré e o Agrupamento de Escuteiros 924 Famalicão, que

faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Cedência da Escola Básica de

Famalicão. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

192/2022 — MINUTA DE PROTOCOLO - CEDÊNCIA DO CINE-TEATRO PARA EVENTO

Presente informação n°8/SAE-UIS/2022, datada de 2022.03.08, sobre o assunto acima referido,

que faz parte da pasta de documentos da reunião e se dá por transcrita. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Deliberado por unanimidade aprovar, a Minuta de Protocolo de Cedência do Cine-teatro. - - - - - -
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193/2022 - PROPOSTA DOS VALORES CALCULADOS PARA ATRIBUIÇÃO DE
SUBSÍDIOS ÀS COLETIVIDADES DESPORTIVAS, NO ÂMBITO DO REGULAMENTO DE
APOIO ÀS ASSOCIAÇÕESDES P ORTIVAS DO CONCELHO DA NAZARÉ (RAADC1V)

Deliberado por unanimidade aprovar, a proposta dos valores cakulados para atribuição de

subsídios às coletividades desportivas ao abrigo RAADCN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, fez a seguinte intervenção: - - - - -

194/2022 — PEDIDO DE CEDÊNCIA DE ESTÁDIO DE PRAIA PARA A REALIZAÇÃO DE

EVENTOS  MUS ICAIS

Deliberado por maioria aprovar, o pedido de cedência de Estádio de Praia para a realização de

eventos musicais nas datas referenciadas e nos termos constantes do ofício supracitado, com

cinco votos a favor: três dos membros do PS, dois votos a favor dos membros do PSD e uma

abstenção do membro da CDU — Coligação Democrática Unitária. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Membro da CDU - do Partido Coligação Democrata Unitária, apresentou declaração de voto

que se transcreve: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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voto pela Abstenção, no ponto 194/2022

pela cultura! - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ENCERRAMENTO

ordem de trabalhos , eram treze horas  e dez minutos , pelo que de tudo, para cons tar, se lavrou a

respetiva minuta s ido aprovada e rubricada. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Ata n.° 07/22 Reunião de Câmara de 2022/03/14


